## Schwimm-Projekt erfolgreich

## Erhebliche Fortschritte bei 20 Wesendorfer Kita-Kindern

Wesendorf. Das Projekt "Schwimmen ist Glück" wurde von Ende September bis Anfang Dezember 2014 mit 20 zukünftigen Schulkindern der DRK-Kindertagesstätte Wesendorf-Fuhrenmoor durchgeführt.

Die Kinder sind regelmäßig zweimal in der Woche zu Schwimmstunden in das Heidebad Hagen gefahren. Ziel des Projektes war es, neben den grundlegenden Erfahrungen im Wasser und den ersten Schwimmerfolgen, positive Erfahrungen als Einzelperson und Gruppe zu sammeln. Die Kinder machten laut den Organisatoren gemeinsam mit ihren Ausbildern erhebliche Fortschritte und gewannen damit ein positives Bild von ihren eigenen Lernerfahrungen.

Initiiert wurde das Projekt

von der DRK-Wasserwacht, die auch die Ausbildung übernommen hat.
Passende Schwimmbadzei-



20 zukünftige Schulkinder der DRK-Kita Wesendorf-Fuhrenmoor nahmen jetzt erfolgreich an einem Schwimm-Projekt teil. Archiv

ten konnten im Heidebad Hagen gefunden werden. Den Transport der Kinder übernahmen die Eltern und der DRK-Ortsverein Wesendorf.

Die Finanzierung wurde in erheblichem Maße durch den Kinderfonds "Kinder brauchen Zukunft im Landkreis Gifhorn" sichergestellt. Einzelpersonen engagierten sich finanziell oder durch praktische Unterstützung.

Mit Klaus Borghorst, der sowohl ehrenamtliches Mitglied der DRK-Wasserwacht als auch hauptamtlicher Erzieher in der Kita Wesendorf-Fuhrenmoor ist, wurde das Projekt nach Angaben der Organisatoren zu einer Gelegenheit, die verschiedenen Bereiche des DRK für die Belange der Kinder und deren Familien zu vernetzen.

Quelle: Isenhagener Kreisblatt vom 26.01.2015